

Ausbildungsbotschafterinnen wecken Interesse der AVdual Schülerinnen und Schüler

Mit Präsentationen und viel Wissen im Gepäck stellten drei Auszubildende regionaler Unternehmen am 22.05.2023 ihre Ausbildungsberufe in allen AVdual- Lerngruppen der Annemarie-Lindner-Schule vor und ermöglichten einen Einblick hinter die Kulissen.

Organisiert wurde der Tag von Frau Lütviye Sara Cetin, Koordinatorin für Ausbildungsbotschafter der IHK Nordschwarzwald, und den AVdual Begleiterinnen Christina Kougioumtzidou und Nadine Schuller in Zusammenarbeit mit den Klassenlehrerinnen.

Frau Bianca Sorm und ihre Nachfolgerin Frau Lili Molnar berichteten über ihre Ausbildung zur medizinischen Fachangestellten am Nephrologischen Zentrum Freudenstadt, Frau Melisa Krasniqi gab Einblicke in die Ausbildung zur Kauffrau für Büromanagement bei GPI Service Center GmbH&Co.KG und Nancy Bartuley informierte die Schülerinnen und Schüler über die Ausbildung zur Drogistin bei dm Drogeriemarkt. Interessiert folgten die Schülerinnen und Schüler den Vorträgen und nutzten die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Auf diese Weise konnten die Schülerinnen und Schüler beispielsweise erfahren, welche Fächer man im jeweiligen Ausbildungsberuf in der Berufsschule hat, welche Arbeitszeiten in den jeweiligen Berufen üblich sind und wie unterschiedlich die Ausbildungsvergütungen und Extras wie Mitarbeiterrabatt oder Zusatzzahlungen ausfallen können.



Alle drei Ausbildungsbotschafterinnen kamen mit den Schülerinnen und Schülern sowie den Lehrerinnen in einen guten Austausch und schafften es durch ihre humorvolle und positive Art, die Aufmerksamkeit der Schülerinnen und Schüler für ihre Präsentationen und das Thema Ausbildung zu gewinnen. Wir bedanken uns im Namen der Abteilungsleiterin Frau Jutta Wiesner und im Namen aller Schüler und Lehrerinnen des AVdual herzlich bei Frau Cetin und den Ausbildungsbotschafterinnen für die gelungene Veranstaltung und freuen uns, wenn wir sie im kommenden Schuljahr wieder bei uns begrüßen dürfen.

Text/Foto: AVdual Begleiterinnen Christina Kougioumtzidou und Nadine Schuller